

Je ne suis pas une épidémie

Création 2026

Contexte

Né d'un texte écrit par Céline Michell, **Je ne suis pas une épidémie** est un spectacle qui verra le jour en 2026. Le texte est basé sur la vie et le rapport au corps de Céline Michell, artiste plasticienne et comédienne brestoise. Elle y aborde la question de la **grossophobie** systémique. Par une approche sensible et engagée, elle nous propose un texte poignant et percutant qui nous apporte des éléments de compréhension et un regard acéré sur son vécu et son quotidien. Son texte déconstruit notamment le discours médical alarmiste qui parle d'une "épidémie d'obésité", traitant systématiquement la grosseur comme unique facteur du mal, occultant les autres pistes.

Céline Michell a contacté la compagnie pour engager une collaboration artistique. Cette création est pensée pour pouvoir tourner dans le plus grand nombre de lieux, sous un format militant léger et permettre la diffusion du message largement. En 2025, nous avons amorcé le travail d'adaptation du texte et de mise en scène.

Partenariats

En collaboration avec l'association **Flache**, association inclusive et artistique brestoise, ce spectacle est mis en scène par Florent Le Doaré, écrit et interprété par Céline Michell.

Nous avons le soutien du collectif féministe **Grasbuge** et du collectif rennais **Gros amours**. Nous sommes en lien avec d'autres partenaires pour étoffer nos partenariats.



Aquarelle, de Céline Michell.